



七夕行事
 皆さんで短冊にお願い事を
 書きました！
 皆さんの願い事が叶うと
 いいですね(*^▽^*)



7月ご当地メニュー	7月行事食
腹子飯風	七夕そうめん
茄子のずんだがけ	天ぷら（海老、キス、南瓜、椎茸、しし唐）
笹かまぼこ	夏野菜のマリネ
おくずかけ	射込み高野の含め煮
フルーツ	スイカ



介護保険制度について 第3回 福祉用具について

「わかくさ」で在宅のケアマネージャーをしている高橋です。

私は、ご自宅で生活されている方々からご相談を頂き、介護保険サービスや地域にある社会資源などを、皆様のご希望を伺いながらご提案する仕事をしています。その中で、今回は「福祉用具」についてご紹介していきます。



「福祉用具」は、レンタルする物と購入する物が、介護保険制度にて定められています。購入する物の中で、排泄や入浴に関わるものについては、介護保険制度を利用し、価格の1~3割負担で購入する事が出来ます。レンタルや購入のご利用者様のご負担額は、皆様の介護保険の割合負担によって決められていますので、一律一緒ではありません。

福祉用具には、沢山の種類があります。福祉用具のカタログは、「わかくさ」にもいろいろとあります。ご興味をお持ちの方がいらっしゃいましたら、「わかくさ」にお見えになった際などに、お渡しする事が出来ますので、お気軽にお声をかけてください。

★レンタルの例★



★購入の例★



居宅介護支援事業所 わかくさ
ケアマネージャー 高橋 広美

特養わかくさ部署紹介 【介護課 ふようユニット】

ふようユニットでは季節ごとの飾り付けをして、季節を感じて頂くとともに、植物の鉢植えを育てています。入居者様からのお預かりしているアンズリウムが、今年も立派な花を咲かせました。

季節を感じて頂く一環として、行事に伴うおやつレクリエーションを定期的に行っており、五月のおやつレクリエーションでは、バウムクーヘンにチョコペンで模様を描き、鯉のぼりのように見立てました。可愛らしく出来上がり、入居者様に好評でした。

7月には七夕の飾りつけを行い、おやつレクリエーションとしては七夕にちなんだ涼しげなものを行いました。お楽しみ頂けると嬉しく思います。



随 想

この原稿を書いている時点で、全国各地で「猛暑日を超えた。」というようなニュースが連日のように報道をされています。また、「ゲリラ豪雨」なんていうニュースも同時に映像で流れています。我が家には大学の関係で埼玉県熊谷市にて生活をしている娘がいます。熊谷といえば40度になるような気温が毎日のようにニュースで言われていますが、暑さは相当なようです。(5月末に熊谷に行きましたが、その時でさえ35度になっていました) またゲリラ豪雨も多いようで「夏休みに早く横須賀に帰りたい。」と話しているようです。

私が幼少期や学生時代を過ごした80年代、90年代はどうだったか。炎天下の中でも小学校時代は外で野球などをして遊んでいたし、中学や高校時代は部活に励んでいました。(上級生から「水を飲むな。」なんて言われるおかしな人もいましたが…) これも地球温暖化が原因なのでしょう。各地で水害が起き、熱中症、コロナと大変な季節ではありますが入居者の皆様、ご家族の皆様、職員の皆さんも体調には十分に気をつけてこの夏を乗り切りましょう。

介護課課長 櫻井 裕之

わかくさの理念「ともにあなたらしさの虹をえがく」
基本方針
・良質なサービスを提供します・向上心を持った職員が接します
・地域との連携を図ります
・笑顔が絶えない施設をつくりたい